



# Warga Bilogai Antusias Sambut Prajurit Koops Habema Peduli Papua

Suhendi - [PAPUATENGAH.JMN.OR.ID](http://PAPUATENGAH.JMN.OR.ID)

Jun 25, 2024 - 19:55



INTAN JAYA – Keberadaan Satuan Tugas (Satgas) TNI harus memberikan

manfaat bagi masyarakat di sekitarnya. Demikian penekanan Komandan Satgas Batalyon Infanteri (Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, Letkol Inf Dian kepada para prajuritnya yang tengah melaksanakan tugas Operasi Pengamanan Perbatasan (Opspamtas) Mobil RI-PNG di wilayah Kabupaten Intan Jaya. Selasa (25/6/2024).

Sebagai salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi TNI (KOOPS TNI) HABEMA, Satgas Yonif 509 Kostrad melalui Pos Bilogai menunjukkan kepedulian terhadap pada warga yang melintas di depan Pos.

Posisi bagian depan Pos Bilogai yang dilintasi jalan menuju Kota Sugapa, telah menjadikan jalan tersebut sebagai rute lalu lintas warga masyarakat dalam menjalankan aktivitasnya sehari-hari. Termasuk diantaranya, Mama Ester, seorang warga Kampung Bilogai, yang sehari-hari melintasi jalan di depan Pos Bilogai dengan membawa barang dagangan berupa sayur mayur dan buah-buahan.

Dengan penuh rasa sopan, para Prajurit yang tengah menjaga Pos Bilogai, menyapa Mama Ester dan selanjutnya menunjukkan kepeduliannya dengan membeli barang dagangan untuk kebutuhan para Prajurit TNI di Pos.

Tidak cukup dengan hal tersebut saja, para Prajurit yang menjaga Pos juga menunjukkan kepeduliannya terhadap seorang pemuda warga Kampung Bilogai, bernama Martin, yang mengalami luka di jarinya akibat tergores kawat saat mengangkut barang bawaan menuju Kota Sugapa. Melihat kondisi tersebut, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad dengan sigap langsung memberikan pengobatan ringan guna mengatasi masalah yang dihadapi oleh Martin.

Baik Mama Ester maupun Martin, keduanya sangat mengapresiasi kepedulian para Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad dalam melaksanakan tugasnya.

"Prajurit TNI baik. Kami sangat terbantu. Kami aman lewat jalan ini," tutur Mama Marin.

Terpisah, Panglima KOOPS HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto mengapresiasi kepedulian para prajurit TNI di Kampung Bilogai Sugapa yang mendapatkan sambutan antusias dari warga setempat.

"Ini merupakan bentuk optimalisasi pelaksanaan tugas TNI guna percepatan pembangunan di wilayah Papua", ungkapnya pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan.

(PenKoopsHabema/Hendi)